



**12 Pièces**

**668 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6069**

**7 900 000 €**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En position dominante, cette somptueuse demeure bénéficie d'un panorama incroyable sur la mer et d'un environnement idéal. Développant plus de 700m<sup>2</sup> habitables, la propriété compte 5 chambres dans la maison principale, ainsi 4 autres chambres réparties sur les différentes extensions de la maison, garantissant à la fois confort et intimité. Un jardin luxuriant et parfaitement entretenu, d'environ 7 566m<sup>2</sup>, agrémenté d'une piscine et d'un terrain de tennis ainsi que de nombreux espaces extérieurs, en font la parfaite maison de famille ou résidence de vacances.

In a dominant position, this sumptuous residence boasts incredible sea views and an ideal setting. Spanning over 700m<sup>2</sup> of living space, the property has 5 bedrooms in the main house and a further 4 bedrooms in various extensions to the house, guaranteeing both comfort and privacy. A lush, perfectly manicured garden of around 7,566m<sup>2</sup>, complete with swimming pool and tennis court, as well as numerous outdoor spaces, make this the perfect family home or holiday residence.

**MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

